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ただ今から、予算決算常任委員会の委員長報告を行います。 

令和６年１２月５日の午前 9 時 56 分から美浜町議会全員協議会室において委

員１２名及び議長の出席のもと本委員会を開会し、１１月２９日に本委員会に付

託されました議案５件の審査を行いました。 

 当日は説明のため、町長、副町長、教育長、両統括幹、各課長、及び会計管理

者の出席を求めました。 

また、職務執行のため議会事務局長を出席させました。 

以下、本委員会で審査された主な点について申し上げます。 

 

議案第７６号 令和６年度美浜町一般会計補正予算（第５号） 

総務課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

＜議会費から衛生費＞ 

質疑：「明かりのまちづくり事業基金」について、基金造成の目標額はあるのか。 

回答：電源立地地域対策交付金の積立の限度額が 8,100万円となっている。 

質疑：「まちづくり基金」に 5億円を積み立てているが、その目的は。 

回答：「まちづくり基金」は将来に向けたまちづくり施策に向け積み立てを行うも

ので、今年度、法人町民税の増収によるものと前年度からの繰越金も確定

したので積み立てるものである。 

質疑：「標準準拠システム移行業務委託料」の減額について、その詳細は。 

回答：標準化に伴う戸籍システムのクラウド化業務が次年度の国庫補助対象にな

ったことから、次年度に送るものである。 

質疑：「書かない窓口システム」の内容とは。 

回答：住民が証明書等を申請する際に、マイナンバーカードや免許証等の I C カ

ードに搭載された情報を利用し、顔認証により住所等記載した申請書を自

動でプリントアウトするシステムである。 

質疑：レイクヒルズ美方病院について、マイナ保険証での受付や、処方箋等の対

応ができるのか。 

回答：県内の主要病院は対応可能である。 

質疑：「福祉事業所等物価高騰対策支援事業」について、補正予算の度に計上され

ているようだが、何に対して重点的に支援する事業か。 

回答：県の物価高騰対策支援事業に基づき、町内の介護保険サービス事業者およ

び障害福祉サービス事業者に対する電気料金の支援を行うものである。 

 

＜農林水産業費から公債費＞ 

質疑：「レイクセンター運営事業」について、令和７年１月１日から３月末までの

直営による運営経費の計上であるが、行政は当該施設を年間運営した場合

の経費見積もりについて把握しているのか。 

回答：年間経費については、しっかり見積りたい。また、レイクセンターはサイ

クリングのステーション、楽しめる湖面アクティビティの発信、日本遺産
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の伝承館等、エリア全体の魅力を高めるための拠点であることから、コン

サル任せにすることなく、持続的な経営を目指し経営強化計画を策定した

いと考える。 

質疑：「県単小規模土地改良事業」の減額は、田んぼダムの事業不採択であり、「中

山間地域総合整備事業」の減額は、菅浜地区用排水事業の不採択というが、

来年度以降の方向性を尋ねる。 

回答：田んぼダムについては来年度も引き続き要望する。菅浜については県営の

別事業にて採択を目指したい。 

質疑：「興道寺廃寺保存活用事業」について、土地の購入は目的があって行うもの

である。何にするか分からないままに進めるのはいかがなものか。 

回答：興道寺廃寺について、史跡やその価値については位置付けられているもの

の、今後の議論となる。大まかな絵は描いているので、改めてお示しした

い。 

質疑：「美浜中学校開校５０周年記念事業」について、著名スポーツ選手の招聘は

部活動の種目で行うのか。 

回答：その通りである。 

 

 

＜歳入関係全般＞ 

歳入関係全般については質疑はありませんでした。 

議案第７７号 令和６年度美浜町国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号） 

 住民環境課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

質疑はありませんでした。 

 

議案第７８号 令和６年度美浜町介護保険事業特別会計補正予算（第２号） 

健康福祉課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

質疑はありませんでした。 

 

議案第７９号 令和６年度美浜町上水道事業特別会計補正予算（第２号） 

上下水道課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

質疑：能登半島地震において、上下水道管の耐震化が課題となっているが、本町

の状況は。 

回答：数年来より更新工事に着手し、今年度は早瀬地区を施工している。今回の

補正予算は、その財源確保のために計上するものである。 

 

議案第８０号 令和６年度美浜町下水道事業特別会計補正予算（第２号） 

上下水道課長より説明を受けた後、質疑に入りました。 

質疑はありませんでした。 
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以上の審査を終え、委員会採決を行いました結果を報告いたします。 

 

議案第７６号 令和６年度美浜町一般会計補正予算（第５号） 

は賛成多数をもって承認することに決しました。 

 

議案第７７号 令和６年度美浜町国民健康保険事業特別会計補正予算（第２号） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 

 

議案第７８号 令和６年度美浜町介護保険事業特別会計補正予算（第２号） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 

 

議案第７９号 令和６年度美浜町上水道事業特別会計補正予算（第２号） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 

 

議案第８０号 令和６年度美浜町下水道事業特別会計補正予算（第２号） 

は全員賛成をもって承認することに決しました。 

 

 

以上のとおり審査を終了し、午後１時５８分に本委員会を閉会しました。 

これをもって、予算決算常任委員会の委員長報告を終わります。 


